

Salvemos a Ecopetrol. Salvemos el Proyecto Oslo para los colombianos

Por Carlos Alonso Lucio - 15 de Agosto 2024

"La opinión expresada por los columnistas es responsabilidad de cada uno de ellos y no del portal"



ÚLTIMO MINUTO

La trágica muerte de Óscar Arévalo y la crisis de seguridad para los ganaderos



FEDERAI FC
De silletas y flores: muchas historias para contar



COLUMNA DESTACADA

Borlaug 80 años después: nuevas amenazas a la seguridad alimentaria

Salvemos a Ecopetrol. Salvemos el Proyecto Oslo para los colombianos Columna de Carlos Alonso Lucio en Video.

Gustavo Petro está destruyendo a Ecopetrol delante de todo el mundo, y nadie lo está impidiendo. Privó a los colombianos, por cuenta de sus delirios ideológicos, de obtener un billón de pesos durante toda la vida de explotación de un proyecto. ¿Qué democracia es esta, en la que llega un tipo lleno de delirios a la presidencia y entonces puede comenzar a acabar con todo sin que los reyes, los curules y los curuleses puedan impedirlo...

